

15.—(14536) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant la location de l'étal No 71, à l'intérieur du marché Bonsecours, à M. J. Louis Masse.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, ledit M. Masse devant faire à ses frais et dépens les travaux nécessaires audit étal.

16.—(14470) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant d'être autorisé à faire faire certains travaux de plomberie au marché St-Laurent par M. O. Champagne, au prix de \$13.50.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

17.—(14471) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant le rapport du Médecin de Service Médical Municipal sur l'état de santé de M. Paul Lessard, candidat à la position d'assistant-ingénieur du système de réfrigération du Marché Bonsecours.

Résolu: Que M. Paul Lessard soit nommé à ladite position au salaire de \$900 par année, de la date de l'acceptation par la Ville du système de réfrigération.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 juin 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser le paiement à la Canada Foundry Company du premier montant de 50% (\$2,163.50) sur son contrat pour la fourniture de pompes électriques au système du haut niveau, Notre-Dame de Grâce et de l'avenue des Cèdres.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une offre de "The Brick and Tile Company of Canada" de vendre à la Cité environ 150,000 briques en ciment au prix de \$12.00 le mille.

Vu la déclaration de l'Ingénieur en Chef, que ces briques pourraient être utilisées avec avantage dans la construction de l'égout de la rue Notre-Dame, il est

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à acheter la quantité de ces briques dont le département aura besoin.

3.—M. L. Scheff, représentant de plusieurs journaux anglais, se présente devant le Bureau et demande que la Ville publie des annonces dans le "Glasgow Herald".

Après pourparlers, le Bureau informe M. Scheff que la Ville de Montréal ne s'annonce pas dans les journaux, vu que son accroissement considérable ne justifie pas d'annonces.

4.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser le paiement aux personnes ci-dessous mentionnées, des montants suivants, représentant le pourcentage dû sur des travaux d'égouts, savoir:

Bray & Bastien, Ave du Parc, extension	\$3,656.20
E. Bélanger & Cie, Ruelle Joly	170.64
S. Ricii, Ave Décarie	558.50
Glibert, Paye & Cie, Ave Papineau	4,014.25
E. Bélanger & Cie, Avenue Northcliffe	1,059.25
J. Toussaint & Cie, Notre-Dame et St-Pierre	814.30
Henri Bertrand, Ave Brillon	211.06
E. Bélanger & Cie, de Repentigny	3,757.25
Palermo & Frascarelli, Ave Melrose	664.70
J. Toussaint & Cie, Bellevue	96.50
E. Bélanger & Cie, Ave Sterling	500.00
A. T. A. Chagnon, Ave Westmount et C. D. N.	1,312.80

15.—(14536) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that stall No. 71, inside of Bonsecours Market, be rented to Mr. J. Louis Masse.

Resolved: To concur in said report the said Mr. Masse to do all the necessary works in said stall at his own costs.

16.—(14470) Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking for authorization to have certain plumbing work done at St. Lawrence Market by Mr. O. Champagne for the price of \$13.50.

Resolved: To grant said authorization.

17.—(1471) Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the report made by the Physician of the Municipal Medical Service on the state of health of Mr. Paul Lessard, candidate for the position of asst.-engineer for the refrigerating plant at Bonsecours Market.

Resolved: That Mr. Paul Lessard be appointed to said position with a salary of \$900 per annum, from the date of the acceptance by the City of the refrigerating plant.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 4th June 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—(14533) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the payment to the Canada Foundry Company of the first sum of 50% (\$2,163.50) on its contract for the supply of electric pumps for the high level system, Notre-Dame de Grâce and Cedar avenues.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer on a letter from the Brick and Tile Company of Canada, offering to sell to the City about 150,000 cement bricks for the price of \$12 per thousand.

In view of the statement made by the Chief Engineer that said bricks could be utilized with advantage in the construction of the Notre-Dame street sewer, it was

Resolved: To authorize the Purchasing and Sales Agent to purchase the quantity of bricks which the department may require.

3.—Mr. L. Scheff, representing several English newspapers, appeared before the Board and asked the City to publish advertisements in the "Glasgow Herald".

After pourparlers, the Board informed Mr. Scheff that the City of Montreal does not advertise, in view of the fact that its considerable growth does not justify any advertisements.

4.—(14531) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the payment of the following sums to the under-mentioned persons, the same representing the percentage due on the sewer works, to wit:

Bray & Bastien, Park Ave Extension	\$3,656.20
E. Bélanger & Cie, Joly lane	170.64
S. Ricii, Décarie ave	558.50
Glibert, Paye & Cie, Papineau ave	4,014.25
E. Bélanger & Cie, Northcliffe ave	1,059.25
J. Toussaint & Cie, Notre-Dame and St. Peter	814.30
Henri Bertrand, Brillon ave	211.06
E. Bélanger & Cie, de Repentigny street	3,757.25
Palermo & Frascarelli, Melrose ave	664.70
J. Toussaint & Cie, Sterling ave	500.00
A. T. A. Chagnon, Westmount ave et C. N. D.	1,312.80